

NOTE

#4387043
A9C2

This service kit contains a new detergent dispenser lid, along with a new pin, spring, latch, and snap. Please replace **ALL** of the parts currently on your dishwasher with the new parts in this kit. The new parts are a quality improvement and will allow the detergent dispenser to work more efficiently.

NOTE: Some models may need to use the existing latch due to dishwasher design. In this case, discard new latch.

NOTA

Ce nécessaire de réparation contient un nouveau couvercle de distributeur de détergent ainsi qu'un nouvel axe, un nouveau ressort, un nouveau verrou et une nouvelle agrafe. Remplacer **TOUTES** les pièces actuellement posées sur le lave-vaisselle par les pièces neuves livrées avec ce nécessaire. Ces pièces neuves sont une amélioration de la qualité et permettront au distributeur de détergent de fonctionner plus efficacement.

NOTA : Sur certains modèles, le verrou existant devra être utilisé à cause de la conception du lave-vaisselle. Dans ce cas, jeter le verrou neuf.